

I. Les Raisons de la Communion fréquente.

Le Décret commence par rappeler aux fidèles les *motifs* qui leur font un devoir de s'approcher très fréquemment et même tous les jours de la Ste Table.

a) C'est d'abord *le désir le plus ardent du Cœur de Jésus*. "Ce n'est pas une fois seulement, ni en termes voilés, dit le Décret, que Notre-Seigneur a inculqué la nécessité de manger sa chair et de boire son sang." — En effet, dans la prière qu'il nous a apprise, il nous fait demander chaque jour notre *Pain quotidien*, notre *Pain supersubstantiel*, comme s'exprime St Mathieu ; et dans ce pain, les S.S. Pères et les Docteurs de l'Eglise ont vu principalement le Pain de l'Eucharistie.

De plus, au chapitre VI de saint Jean, le Christ nous avertit que le moyen pour nos âmes de vivre de sa vie divine, c'est de manger sa chair, nous laissant sous-entendre que cette vie sera d'autant plus abondante que nous le recevrons plus souvent : "*Celui qui me mange vivra par moi.*" A l'invitation il ajoute même la menace contre ceux qui ne viendraient pas à ce banquet : "*Si vous ne mangez ma chair, vous n'aurez point la vie en vous.*"

Enfin Jésus compare son pain eucharistique à la *manne* du désert, nous insinuant par là ouvertement que, de même que les Juifs la mangeaient tous les jours, ce qui du reste ne les empêcha pas de mourir, de même les chrétiens doivent, autant que possible, manger la manne eucharistique *tous les jours* : ce qui pour eux sera le préservatif de la mort éternelle : "*Celui qui mange de ce Pain vivra éternellement.*"

Et, en instituant l'Eucharistie, pourquoi Jésus a-t-il choisi le pain et le vin ?

C'est pour nous signifier clairement que, comme le corps se nourrit de pain chaque jour, ainsi l'âme doit, chaque jour, en autant qu'elle le peut, se nourrir de l'Eucharistie, selon la parole du Maître : "*Prenez et mangez-en tous.*"

b) Comme elle est dans les désirs du Cœur de Jésus, la Communion est non moins fortement dans *les vœux de l'Eglise*, remarque le Décret.